

Municipalidad de Curicó lanza primera campaña «Dona tu bici»

Para contribuir al fomento del uso de bicicletas. Lleva tu bicicleta en desuso a oficinas de la DIGAM. Serán reparadas y entregadas a familias que la necesiten.

En el marco de la conmemoración del Día Mundial de la Bicicleta, la Dirección de Gestión Ambiental y la Corporación de Deportes Municipal, lanzaron la primera campaña «Dona Tu Bici». La iniciativa busca fomentar el uso de este medio de transporte, a través de la reutilización de bicicletas que están en desuso y que serán reparadas por bicicleterías curicanas.

Esta es una actividad coordinada por la Dirección de Gestión Ambiental DIGAM con la Corporación de Deportes Municipal y consiste en un llamado amplio a la comunidad a donar su bicicleta en desuso, sin importar tamaño ni estado, antes del 20 de junio. Se sumaron las bicicleterías Aliaga y Avendaño, las que repararán las bicicletas,

para luego, previo informe social, serán entregadas a nuevos dueños.

Al respecto el Alcalde George Bordachar, valoró la campaña y la articulación pública – privada que se está llevando a cabo. Además agradeció la primera donación. «Curicó es la capital del ciclismo a nivel nacional y nosotros tenemos que recuperar eso y hacer que sea un medio de transporte tranquilo y seguro. Estamos en eso, tenemos una reunión importante con SERVIU y esperamos que sigamos trabajando en conjunto».

La donación la puede realizar cualquier persona que tenga una bicicleta en desuso sin importar el tamaño de la misma. Junto a las bicicleterías curicanas le quitaremos el óxido, el



polvo y las huellas del abandono, repararemos el deterioro, cambiaremos repuestos y la dejaremos en condiciones de seguir pedaleando y ser entregada a nuevos dueños.

El gerente de la Corporación de Deportes Municipal Matías Avendaño, destacó el trabajo colaborativo para tomar esta iniciativa y recibir las bicicletas en desuso, «queremos entregar un mensaje formativo, valórico y que se pueden hacer cosas sociales, ayudando a los niños, a las familias y tengamos una vida más digna a través del ciclismo. El trabajo no va a parar, vamos a seguir trabajando porque el compromiso está de parte de todos nosotros».

Bicicleterías curicanas Avendaño y Aliaga, las repararán gratuitamente gra-

cias a las gestiones realizadas por la Corporación de Deportes Municipal.

Junto a profesionales del área social buscaremos familias de escasos recursos que requieran la bicicleta ya sea para movilizarse al trabajo, a la escuela o para un niño o niña que

quiera utilizar bicicleta y no tenga.

Compromiso de los beneficiados: El único compromiso será cuidar la bicicleta recibida, no deshacerse de ella antes de 3 años.

La directora de gestión ambiental Carolina Marín dijo que «tenemos las ga-

nas, el compromiso y ahí detrás un gran trabajo de alianzas, donde la sumatoria del mundo público privado va a permitir que las familias se sumen, articulemos donar bicicletas y valoremos la instancia de dar a otro vecino la posibilidad de movilizarse en bicicleta por nuestra ciudad. Pueden llevar las bicicletas hasta el 20 de junio, a René León 320 que es la dirección de las nuevas oficinas de la DIGAM».

Esta es una actividad solidaria, pero a la vez contribuye al cuidado ambiental, al promover el uso de un medio de transporte ecológico. Las bicicletas se pueden entregar en la Dirección de Gestión Ambiental ubicada en René León #320. Teléfono 752547616. **C o r r e o** medioambiente@curico.cl, rrss@digam.curico.cl (si tiene más de una bicicleta podemos retirar a domicilio).

